

~Cafe's Meeting~



ホテルピナリオ嵯峨嵐山 「花園」にて

各教室、議題を持ちよっての意見交換型の勉強会

令和元年の七月七日(日)、ホテルピナリオ嵯峨嵐山にて育脳寺子屋の勉強会を開催、今回は京丹波町、滋賀県、兵庫県、岡山県、静岡県と様々なエリアの先生方にご参加頂きました。

今年も前回同様、各教室事前にA四用紙一〜二枚程度のレジュメを用意して頂

き、それに沿って各教室の意見を交換する形で勉強会を進めて行きました。

昨年は勉強会が白熱し、時間内に終われなかったため、今年は昨年よりも開催時間を一時間延長し午後一時半から午後五時までの三時間半の開催時間としたのですが、それでも時間が足りないほどでした・・・。

朋友ヴィッツさんは今年度の募集方法とチラシ原稿について、また発達障害を持つお子さんへの対応の成功事例などを紹介して下さいました。

志祐舎さんはトライアル終了後の「感想文の提出」を徹底してもらうようにしてから、保護者さんとのコミュニケーションが良好に、信頼関係が深まっていると実感されています。またそれ以外でも、前回の勉強会で学んだことを実行したところ、志祐舎でも上手くいきました！と嬉しい報告をして下さいました。

まなび舎泉祥さんはほぼチラシによる募集活動はせず、頻繁に更新されているブログやフェイスブックからの問い合わせ、入塾がほとんどだと報告して下さいました。また「夏休み限定」のゲスト塾生を募集し、そこで良さを感じてもらうという結局そのまま入塾になった、などのケースもご紹介下さりました。

永田学習塾さんは最近加盟されたばかりでこれから募集活動に入られるので、各教室の意見や情報を熱心にノ

トにまとめておられました。これから不明点を一つずつ解消していくって、スムーズにスタートして頂けるようサポートさせて頂きます。

勉強会の後は嵐山の京料理「遊月」さんへ場所を移しての懇親会を行いました。限られた時間ではありましたが、非常に良い懇親会となりました。

今年参加出来なかった先生方も、次回はぜひご参加くださいね。

懇親会は嵐山の「遊月」にて

